

Faire plaisir offre toujours une grande satisfaction. Mais il n'est pas toujours simple de trouver le cadeau idéal : on hésite devant les rayons des grands magasins, on erre sur Internet à la recherche de la perle rare. Et si certains sont enthousiastes à l'idée de chercher un cadeau de Noël, d'autres y voient une poussée excessive de consumérisme.

Découvrez nos conseils pour éviter de faire une erreur sous le sapin !

Chaque personne est différente, mais pour trouver le cadeau idéal, il vaut mieux chercher en fonction des goûts du bénéficiaire.

- Votre père aime cuisiner ? Offrez-lui un tablier avec une inscription amusante ou un moule pour faire cuire du pain d'épices. Un rouleau à pâtisserie gravé fera passer ses créations culinaires au niveau supérieur !
- Votre ami·e aime jouer aux jeux vidéo, a constamment les yeux rivés sur l'écran de son ordinateur ou de son smartphone ? C'est un geek ou une geekette ! Offrez-lui la biographie de Steve Jobs ou une console de poche vintage.
- Vous préférez des cadeaux plus personnels ? Sur Internet, on trouve des plaids personnalisés, réalisés

à partir de votre propre écriture. Écrivez une lettre à un être cher pour qu'il puisse s'envelopper d'amour !

- Votre sœur adore son chien et ne parle que de lui ? Un portrait personnalisé de son animal lui plaira sans aucun doute.
- Vos parents ont tout ce qu'il leur faut ? Achetez des places pour un spectacle ou des pass pour un événement afin de leur offrir un moment inoubliable.



Écoutez l'extrait [du podcast](#) : « Le cadeau de Noël - histoire d'une invention » et répondez : vrai ou faux ?

1. Les Français ont dépensé plus que jamais pour les cadeaux cette année. V / F
2. Les cadeaux de Noël, c'est l'invention du XIXe siècle. V / F
3. Le XIXe siècle on offrait surtout des jouets à Noël. V / F
4. C'est l'enfant qui est au centre de la fête de Noël. V / F
5. Ce sont surtout les familles les plus aisées dans les grandes villes européennes qui s'offraient des cadeaux de Noël au XIX^e siècle. V / F

